

Protection de l'enfance, une nécessaire refondation ?

Apéritif-Débat

mercredi 8 octobre à 18h30

Habitat-Jeunes Les Oiseaux, 48 rue des Cras, Besançon

www.epibesancon.fr/

La France aurait mal à son enfance ?

Adolescents en souffrance psychique, familles dépassées par leurs enfants, actes de violences voire crimes impliquant des jeunes de plus en plus jeunes, violences sexuelles et abus sur les enfants toujours plus au menu des médias, un secteur professionnel en souffrance entre épuisement, manque de moyens et perte de sens dans leur travail.

Délais de prise en charge éducative, de placements de plus en plus longs dans un maquis de dispositifs tiraillés entre le social, l'éducatif et le sanitaire, l'État, les Départements et les associations gestionnaires.

Les lois semblent s'être empilées et après un unième rapport une nouvelle loi se profile si tant est que la ministre qui en a actuellement la charge puisse la présenter à l'assemblée. De manière récurrente certains politiques remettent en cause le choix historique lié aux lendemains de la seconde guerre mondiale de la primauté de l'éducatif sur le répressif (les ordonnances dites de 45).

Il peut nous arriver nous-mêmes dans notre voisinage, dans nos professions de nous interroger sur la conduite à tenir face à des situations, des comportements qui nous préoccupent.

Et si on essayait d'y voir un peu plus clair et de comprendre un peu mieux cet enjeu de société pourtant majeur

Le sujet vous intéresse ? venez en discuter après l'intervention de

Philippe Chatelain,

ancien directeur d'un foyer départemental de l'Enfance

Ce sujet vous intéresse ? N'hésitez pas à faire circuler cette invitation